



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Ortsdurchfahrt Schwanebeck wird saniert

Autofahrer, die durch Schwanebeck (Landkreis Harz) unterwegs sind, müssen sich in den kommenden zwei Wochen auf Verkehrsbehinderungen einstellen. Grund dafür sind planmäßige Sanierungsarbeiten an der Ortsdurchfahrt im Zuge der Bundesstraße (B) 245, die gestern begonnen haben.

Neben der Ausbesserung von zwei Schadstellen in der Halberstädter Straße (zwischen den Abzweigen Ring- und Kapellenstraße) muss an der Kreuzung mit der Kreisstraße (K) 1318 der Anschlussbereich der Kapellenstraße grundhaft erneuert werden.

Dabei werden auch die hier befindlichen Hydranten, Schachtabdeckungen und Straßenabläufe durch neue ersetzt oder angepasst. Markierungsarbeiten komplettieren abschließend die Maßnahme. Die Kosten dafür betragen rund 50.000 Euro.

In dieser Woche – voraussichtlich bis Freitag (20.09.) – müssen die B 245 und der Kreuzungsbereich voll gesperrt werden. Der Durchgangsverkehr wird derweil weiträumig über die B 81 (Halberstadt-Gröningen) sowie die Landesstraßen (L) 24 (Großalsleben) und L 80 (Krottorf) umgeleitet (Gegenrichtung analog).

In der kommenden Woche regelt eine Ampel den Verkehr vorbei an der Baustelle.

Planmäßig kann der Feierabendverkehr am 27. September wieder ungehindert über den dann sanierten Abschnitt rollen.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de